

★★相馬会長テーマ「楽しく、親しく、心を一つに」★★

みなと RC 第 80 回ゴルフ会のご案内
日時:平成 29 年 12 月 16 日(土)
スタート 午前 9 時 15 分 イン
集合:午前 8:15 までにチェックインしてください。
場所:ブリック&ウッドクラブ
千葉県市原市山口
TEL.0120-979-1330
<http://www.brickandwood.jp/official/>
交通:①東京プリンスホテルより
往復チャーターバス(別途費用 2,160 円)
②車ご利用の場合 圏央道・市原鶴舞 IC
より 7 分
会費:¥5,000(メンバー以外・OB は 6,000 円)
定員:5 組 20 名
プレー費:12,000 円(キャディフィ込み)
※70 歳以上の方は税金 600 円引かれます。
締切:11 月 14 日(火) 事務局宛会費を添えて
お申し込み下さい。

第 2 回港区地域福祉フォーラム

高輪区民センターで開催の第 2 回港区福祉フォーラムに今年も支援団体の一つとして参加し、ブースでの情宣活動と熊本復興支援の物品販売をしました。

会員の皆様多数のボランティア参加をいただき、会長も労いに来会され、昼食の差し入れと共に多くの商品をお買い上げ頂きました。



ニコニコ BOX (2 ページのつづき)
高取→港区福祉フォーラムにお手伝いいただきました皆様有難うございました。和田さん、ニコニコデビューですね。

福田→29 日の日曜日に亡き妻の一周年・納骨を行ってまいりました。合掌。

宮本→ゲストスピーカーの金武さん、本日はよろしくお願ひ致します。和田さんのニコニコデビューおめでとうございます。

吉田眞→いよいよ 11 月の盲導犬キャラバンがスタート致します。皆様、宜しくお願ひ致します。

和田→初めてのニコニコ担当です。

累計 341,282 円



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: 〒108-0014 東京都港区芝 4-12-4 名倉堂ビル
Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo 108-0014
Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成 29 年 11 月 7 日 (第 1410 回)

2017-2018 年度

VOL. 31 No. 15 通算 1327 号



[聖坂] この坂は三田 3 丁目から三田臺町済海寺の方へ上る坂、かつては長さ 百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリー: 変化をもたらす”

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

RI 会長 イアン・ライズリー

東京みなとロータリークラブ

会長 相馬 耕三 幹事 相原 雅樹

副会長 山口 靖之

例会日 毎週火曜日 12 時 30 分

例会場 東京プリンスホテル

創立 昭和 62 年 6 月 23 日

Meeting Every TUESDAY 12:30

Tokyo PRINCE Hotel

Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 君が代・四つのテスト
卓 話 「福島第一原発の内部調査
一過酷環境向けロボット開発と
調査結果ー」
東芝エネルギーシステムズ(株)
原子力事業部
原子力福島復旧・サイクル技術部
プロジェクト第二担当
グループ長 浅野 真毅様
(紹介者 鈴木君)
◎次年度理事・役員候補者指名
◎本日はライトランチです。
◎本日の会合
・定例理事会 例会後 11階「ピオニー」
・地区クラブ代表者会議 15:00
「ハイアットリージェンシー」

♪四つのテスト♪

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

◎11月会員誕生日おめでとう。(4名)

12日 糸永正明君 30日 小澤哲郎君
13日 石曾根良君 30日 渡辺俊之君

11月のロータリー ロータリー財団月間

第1409回例会(平成29年10月31日レポート)

点鐘 : 相馬 耕三会長
ロータリーソング: 日も風も星も
月の砂漠
ソングリーダー : 志賀律子君
ビジターとゲスト 2名
出席報告 出席数35名 出席率81.82%
会員数45名 計算出席数44名
出席規定免除者1名(出席0名)
前々回修正出席率 81.92%

会長報告

※10月結婚記念日おめでとう。(6名)
※ガバナー公式訪問無事終了いたしました。
皆様のご協力に感謝申し上げます。
※港区社会福祉フォーラム(11/25)ボランティア参加の皆様、お疲れ様でした。

幹事報告

※次週11月7日(火)は次年度理事・役員候補者指名です。

※忘年家族会の出欠は11月7日(火)締切ですのでご寄付共々宜しくお願ひ致します。

※秋の親睦旅行「熊本復興支援の旅」に付随する復興支援寄付協力(熊本復興城主)回答は本日締め切りです。

※11/17-18の熊本旅行参加の皆様に10/10付メールにて会費の請求をさせて頂いております。本日中にお振込くださいますようお願いいたします。

※10/11付「ポリオ撲滅支援企業募集」の案内をメールしております。一口5万円です。ご協力頂いた企業様にはポリオ寄付オリジナルポスターと寄付金BOXが届けられます。寄付全額が個人名でのポリオプラス寄付となります。お申し込みは11月末までに事務局宛にお願いします。

※10/19付トロント国際大会参加のご案内を配信しました。参加希望の方は各自にてご登録ください。

※ロータリーレートが11/1より1ドル114円(現行112円)に変更となります

卓話

カンボジア王国
国土管理都市計画建設省
リーガルアドバイザー
司法書士 金武絵美子様
「カンボジアに今必要な援助



ニコニコBOX

浅川・浅野→和田さんの初ニコニコに敬意を表して・・・。浅浅コンビです。
相馬→金武様の本日のカンボジアの卓話を楽しみにしています。

(4ページにつづく)

卓話[10月24日(水)公式訪問(抄録)]

国際ロータリー
第2750地区
ガバナー 猿渡昌盛君
(東京武蔵府中RC)
「ロータリー:変化をもたらす」



挨拶に続き、簡単な自己紹介と自クラブの紹介がなされた。引き続き国際協議会の研修報告の中で、本年度のイアン・ライズリー国際ロータリー会長のテーマを確認した。さらに、次期、次々期国際ロータリー会長の紹介がなされた。

そして以下のように会長メッセージに関する考え方を語られ、ガバナーとしての期待と願いが語られた。

①ロータリーとはなんですか?

「何をしているかで」定義されるロータリーは有意義で持続可能な奉仕で定義される。

②何故ロータリーに入会すべきか?

1. 友情
2. 個人的な成長
3. ビジネスの発展
4. 世界に変化をもたらす
ロータリークラブでの友情は個人・ビジネスに関する成長を可能とする。このようなクラブは奉仕を通じて世界に良いことが実現されると語られた。

③ロータリー:変化をもたらす

・クラブ維持の観点から次世代会員を勧誘していくことが大事である。ただ座していれば、次第に平均年齢が高くなり、存続の危機を迎える。
・変化を起こす人か変化の犠牲者となるか考える。そこには若い世代、女性会員などの充実という目標が立つ。
・その他、ポリオ・世界を変える行動人・続可能な奉仕・地球環境のためにというアピールがなされた。

④環境を考えるテーマ

会長テーマの一つであるが、ガバナー公式訪問の植樹の様子、特にPBGでの様子がスライドで披露された。2018年4月22日のアースデイにチャレンジすることが推奨された。

⑤Rotary.orgについて

- ・My Rotary の登録と活用
- ・Rotary Club Central の活用
- ・Rotary Showcase に活用

ご自身の My Rotary をスライド表示しつつアピールし、積極的に情報を確認することの大切さや、活動情報の発信が大切であることを確認した。

⑥国際ロータリー強調事項

1. ポリオ撲滅の達成
2. 会員増強
3. 柔軟性のあるクラブ
4. ロータリーの未来を担う若者達の育成
それぞれの状況やポイントをスライドで示しアピールされた。

特にロータリー創設時のポールは当時36歳。その他、歴史上で例えば明治維新の志士たちの年齢も30代が主流であったと確認し若い世代の入会に重要性を確認した。

さらに、2016年規定審議会で確定した「柔軟性」を具体的に説明された。

⑦地区重点目標・強調事項

1. クラブと地区チームの連携を密にする
2. 奉仕の実践と歴史、市民意識等を研究する
3. 戦略計画を立てる
4. 2020年オリンピック・パラリンピックを支援する
5. クラブの情報交流を深め基盤維持の支援
6. 公共イメージ向上と広報には、『友』を活用することを奨励された。

特にロータリー財団への支援を具体的な数値目標10%upなどを示された。

更に青少年奉仕関係では、青少年交換事業の事例を示し、協力の要請がなされた。

また、米山奨学会事業の現状も披露され、まだまだ可能性のあることが示された。

⑧国際大会参加の期待

時間の都合で国際大会のアピールは、日程と現地でのガバナーナイトの確認となつたが、そのスライドの前には、「ハチドリのひとしづく」という寓話が挿入された。“森が燃えています。動物達はわれ先に逃げて行きました。でも、ハチドリのキンケンディーは、火の上を行ったり来たりして、口ばしに含んだ水を、森の火の上に落としています。われ先に逃げた動物達は、笑いながらキンケンディーに言いました。そんなことをしても、何のためになるんだ。ハチドリのキンケンディーは言いました。私は私に出来ることをしているだけです。”

1人のロータリアンでもクラブを通して地域社会を変えることが出来ます。

世界中のロータリアンが手を携えて、補助金を使った事業で、世界を変えることが出来ます。